



Rentrée 2020

De la qualité dans les assiettes
de vos enfants !

Changement de prestataire
Cantine !



Chers parents,

Nous sommes ravis de vous informer qu'à compter du 1er septembre 2020, vos enfants pourront déguster, lors de la pause méridienne, les bons petits plats préparés par LEROY Traiteur.

Le Conseil Municipal du 08 juillet 2020 a pris la décision d'opter pour un prestataire local qui privilégie une cuisine avec des produits locaux et issus de l'agriculture raisonnée ou biologique. Ce choix implique un effort budgétaire assumé par la commune puisqu'il n'a pas entraîné de modifications des tarifs pour la rentrée 2020.

L'éducation à une bonne alimentation et la santé des enfants reste une priorité pour la municipalité.

Bonne rentrée à toutes et tous.

L'équipe municipale